
MEDIO: EL SOL DE MÉXICO        
SECCION: FINANZAS 
FECHA: 08 MARZO 2019        

 

 
 

 
 
“Siempre uno quisiera tener una opinión, sensata, neutral, desinteresada de esa inversión, pues es eso lo 
que hacen las calificadoras. Son agencias especializadas, muy técnicas, que nada más evalúan una cosa 
muy precisa, que es la capacidad de pago de una empresa, de un país, no hay que pedirles más, es 
justamente lo que hacen, no son jueces supremos ni mucho menos”, explicó el presidente ejecutivo de 
la ABM, Alberto Gómez Alcalá. Ojalá los de Morena lean. 
 


